

# Einladung

Freudenstadt  
im Schwarzwald



Freudenstadt, 09.01.2026

## Einladung zur Ausstellungseröffnung

„Adenauer – De Gaulle. Wegbereiter deutsch-französischer Freundschaft“

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2026 jährt sich der 150. Geburtstag von Konrad Adenauer – dem ersten Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland, der entscheidend zur Westintegration unseres Landes beitrug und die deutsch-französische Aussöhnung maßgeblich förderte.

Anlässlich dieses besonderen Jubiläums und des deutsch-französischen Tages laden wir Sie herzlich ein, die feierliche Einweihung der zweisprachigen Ausstellung  
**„Adenauer – De Gaulle. Wegbereiter deutsch-französischer Freundschaft“**  
mit uns zu begehen.

Die Einweihung findet statt:

**Samstag, 24. Januar 2026, um 18:00 Uhr**  
**Unteres Kienbergfoyer, Kurhaus und Kongresszentrum Freudenstadt**

im Beisein von **Gaël de Maisonneuve**, Generalkonsul von Frankreich in Baden-Württemberg. Die öffentliche Ausstellungseröffnung folgt einer geschlossenen Veranstaltung des Generalkonsuls zum „Tag der deutsch-französischen Gesellschaften“.

Damit möglichst viele Menschen, auch Schulklassen, die Ausstellung besuchen können, ist sie bereits vom **14. Januar bis 12. Februar 2026**, täglich von **10:00 bis 18:00 Uhr**, geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am 24. Januar bei der Einweihung begrüßen zu dürfen, um gemeinsam 150 Jahre Konrad Adenauer und den deutsch-französischen Tag zu feiern. Gerne dürfen Sie die Einladung an Interessierte weiterleiten.

Mit herzlichen Grüßen

Adrian Sonder  
Oberbürgermeister

Les bâtisseurs de l'amitié  
franco-allemande

# De Gaulle Adenauer

Wegbereiter deutsch-  
französischer Freundschaft

## Ausstellung.: 150 Jahre Konrad Adenauer

Zum 150. Geburtstag Konrad Adenauers und anlässlich  
des Deutsch-Französischen Tages lädt die Stadt  
Freudenstadt herzlich zur Ausstellung ins  
Kongresszentrum Freudenstadt ein.

**14.01.–12.02.2026 | täglich 10–18 Uhr**  
**Eintritt frei | Sprachen: Deutsch & Französisch**

Einweihung: 24.01.2026 | 18 Uhr  
Unteres Kienbergfoyer im Kongresszentrum  
Mit OB Adrian Sonder und dem französischen  
Generalkonsul Gaël de Maisonneuve.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!